

# Immer wieder Tauschpartner gesucht

28.10.2016

## **Ob die Liebe dahinter steht, die Familie ruft oder ein anderer Grund vorliegt, so einige Polizeibeamte wollen in andere Bundesländer oder Polizeien wechseln.**

Gerade weil auch die Gewerkschaften und Berufsvertretungen vielfach in die Wechselabsichten und Suche nach Tauschpartnern eingebunden sind, wenden wir uns nochmals öffentlich diesem Thema zu. Und das in erster Linie, um wechselwillige Kolleginnen und Kollegen darüber zu informieren, dass der BDK wie die anderen Polizeigewerkschaften für seine Mitglieder und Betroffene eigene Möglichkeiten des Austausches untereinander anbietet. Wir wollen selbstredend nicht die Zuständigkeit und Handlungshoheit unseres Innenministeriums in Frage stellen. Wir wollen unterstützen und helfen.

Die Schwierigkeit eines Länderwechsels unter Beteiligung von Mecklenburg-Vorpommern (ein Ringtausch ist möglich) besteht aktuell darin, einen Tauschpartner zu finden, der aus MV in ein anderes Bundesland wechseln möchte. Offenbar ist die Attraktivität des Polizeidienstes im Nordosten vergleichbar sehr hoch, weil etliche Beamte aus anderen, meistens den umliegenden Bundesländern, hierher wechseln möchten. Nur finden viele keinen geeigneten Tauschpartner.

Wir rufen daher alle Tauschwilligen oder Kollegen, die mit ähnlichen Gedanken spielen auf, sich bei uns zu melden, damit wir notfalls auch Polizisten unterstützen können, die noch kein offizielles Wechselgesuch aufgesetzt haben. Natürlich brauchen dies unsere zukünftigen Mitstreiter, die bereits über uns eine Wechselabsicht geäußert haben, nicht mehr zu tun. Zu erreichen sind wir unter [lv.mv \(at\) bdk.de](mailto:lv.mv@bdk.de).

Schlagwörter

**Mecklenburg-Vorpommern**

diesen Inhalt herunterladen: [PDF](#)